
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

MOÇÃO Nº 735/2019 
  

Manifesta apelo ao Exmo. Sr. 
Presidente da República, Jair Messias 
Bolsonaro, em busca de incentivos 
para o crescimento da produção têxtil 
em Santa Bárbara d’Oeste/SP, bem 
como mecanismos que possam 
diminuir o índice de importações neste 
segmento. 
 

Senhores Vereadores,  
 

CONSIDERANDO que, nossa produção regional sofre, a partir das 
mudanças comerciais, com o aumento da importação de produtos, principalmente, 
produtos asiáticos, perdendo a competitividade no segmento têxtil, assim, como a 
competição desigual de produtos têxteis importados.  

 
CONSIDERANDO que, devido à expansão da importação de tecidos as 

empresas não têm condições de permanecer no mercado, sofrendo grandes 
impactos, sendo obrigadas a diminuírem sua produção e demitirem trabalhadores.  

 
CONSIDERANDO que, neste município estão instaladas cerca de 230 

empresas do setor têxtil com aproximadamente 6.000 colaboradores, fato esse 
que torna-se relevante tomarmos medidas para proteger o empresariado e 
industriais do segmento têxtil da cidade de Santa Bárbara d’Oeste a fim de 
defender a manutenção dos postos de trabalho em nossa cidade. 

 
 CONSIDERANDO que, vimos através desta Moção de Apelo, buscar junto 

ao governo federal incentivos para que a produção local cresça, bem como 
mecanismos para que não haja um alto índice de importações de produtos têxteis. 
Certos que medidas poderão contribuir, para aumento de nossa produção têxtil e 
de conter índices de importações têxteis, mantendo e gerando novos postos de 
trabalho. Desde já agradecemos certos de que, seremos atendidos em nosso 
apelo.  

 
Ante o exposto e por todas as razões aqui expostas, nos termos do 

Capítulo IV do Título V do Regimento Interno desta Casa de Leis, A CÂMARA 
MUNICIPAL DE SANTA BÁRBARA D’OESTE, ESTADO DE SÃO PAULO, 
apelamos ao Sr. Presidente da República, Jair Messias Bolsonaro, em busca de 
incentivos para o crescimento da produção têxtil em Santa Bárbara d’Oeste/SP, 
bem como mecanismos para que não haja alto índice de importações neste 
segmento, encaminho cópia da presente ao Governo Federal, Praça dos Três 
Poderes – Brasília/DF. 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 18 de Setembro de 2019. 
 
 

CLÁUDIO PERESSIM 
Vereador – Vice Presidente 

  


